



発行日 昭和46年3月20日

国民年金特集号



【老令福祉年金証書の伝達】

年金時代に対応して

国民年金保険料の納期改正

国民年金制度も昭和三十四年発足以来既に十二年の才月を経てまいりました。保険料の徴収が始まつてからも十年の期間がたっています。

この間この制度はだんだんと成長を続け、加入者は

今日で二千三百万人を越え母子年金や障害年金の支給の外に、拠出制老年年金も今年の五月から支給が始まっています。いよいよ年金時代に入つたわけです。

これにともない、今後村の年金事務量もどんどん増えて来ます。これに対応するためには、徴収事務の能率化を必要とします。

今まで、保険料は毎月納付をお願いして来ましたが現在県内の市町村で毎月納付を実施しているのは西郷

納入月

村だけになつてしまいました。そこで次のように西郷村でも昭和四十六年度より年四回納期をとり入れることになりましたので、皆さんのご協力をお願ひいたします。

◎第一期—五月（一期分が

千三百五十円。所得比例加入者は二千四百円）

◎第二期—八月（千三百五十円。所得比例加入者は二千四百円）

◎第三期—十一月（千三百五十円。所得比例加入者は二千四百円）

◎第四期—一月（千三百五十五円。所得比例加入者は二千四百円）

以上保険料は一回分として

國民年金はこんなに有利です

○ 国民年金の趣旨

みなさんの公的年金というのをご存知でしょうか。それは国が財政面や法律の面でみなさんに力を貸してそれをどの職場や収入に応じた保険料を積み立てていたが、老後の暮らしや、思ひがけない災害に見舞われた後の生活が安心して暮らせるようになっています。

国民年金もその一つなのです。昔は親類や近所の人々がお互に助け合っていましたが、文明の進歩と共にその風習が弱くなるとともに、社会全体と住民が一體となり助け合いをする仕組みに変ってきました。これが社会保障制度です。現代人は多かれ少なかれこれの恩恵に浴しています。

この社会保障制度の一環として自営業主やその家族又は零細な企業に働く人々を救うために、昭和三十四年に生まれたのがこの国民年金制度です。

○ 一口加入すればどの年金もうけられる

国民年金は一口加入して

おけば八つの年金(あとに説明)のどれかを受ける事

情が起きたときすぐ支給を受けることができます。

例えば、二十才で加入し

て三十才のとき重い肺疾患になれば、障害年金が受け

られ、五十才で治れば、そ

れは打ち切られますが、六

十五才からはまた老齢年金

が受けられるという具合

に、一生の暮らしの安全が守

られるのです。

八つの年金を受けるには

その人や家族などの財産、

收入の大小などは一切問

ません。ただ同じ人が同時

に二つも三つの年金を受

けられる事情が起きたときには、その人の選択によ

て、一番有利な一つの年金

を受けていただくことにな

っています。

このような有利な国民年

金の仕組は、ほかの生命保

険などが真似ることのでき

ないものでしょう。ふつう

保険といえば、死んだとき

に百万円とか養老保険とし

て月一万円づつ受けるとか

交通事故保険とか、どれか

一つの契約をむすぶもので

金や保険でバカをみた経験

で、みんなの保険料の運

用益の全部は、そのまま年

支払われています。

したがって、みんなの

金の保険料徴収が始まっ

たのですが、国民年金のよ

いと思いませんが、国民年

金では、常に物価や所得の

のになるわけです。

から今日までに、国は国民

の税金を財源とする一般会

計から、八百三十億円とい

う大へんな金額を国民年

金の利点

定することになっていま

す。これも国民年金の利点

の一つです。

○ 保険料の半額を国が足し前する

そればかりか、国は被保

険者のみなさんが納める定

額保険料の半額にあたる金

高を、毎月足し前として積

み立てるとしています。

そのため、みんな

の保険料は三千百六十億円

の事務費に投じています。

また、同じ期間に、国民年

金の保険料は三千百七十四億

円の足し前をしていました。

そのため、みんな

の保険料を免除し

て、国が代って五割額を

支払っています。

